

中町自治会

例大祭と戦没者慰霊祭

コロナ禍で中止となっておりました、八雲神社の例大祭並びに戦没者慰霊祭を4年ぶりに令和5年3月12日（日）斎行いたしました。参加者は全員検温、手指消毒、マスク着用を行い、コロナウイルス感染症の拡大防止対策を行いながら実施いたしました。当日は朝のうちは曇りでしたが、のちに太陽がでてきて天候もよくなり暖かい日和となりました。

午前には、社殿内にて宮司から地域の安寧を祈願する祝詞を奏上して頂き、関係者一同、玉串を奉奠し祈願致しました。続いて、戦没者慰霊碑の前で、ご遺族初め関係諸団体を含め30名余の方々のご参列を頂き、明治時代からの戦没者に対する慰霊を神式にて行いました。戦後生まれが大勢を占め戦争の危機感が薄れていく中、平和の維持に全力を尽くすことを誓いました。

午後からは皆さんが楽しみにしている、カラオケ、舞踊、フラダンス、神輿甚句などの奉納演芸と模擬店でのヤキトリ、フランクフルト、生ビール、ラムネ、当てくじ、生菓子などの販売がなされ、そして子ども達が担ぐ神輿が町内を巡りました。

5時頃終了となりましたが、その後引き続き反省会と懇親会を行い、大盛況でした。



戦後 77 年



何を買おうかな



自力で担いでいます。頼もしいです。



この日のために練習しました